

# **MORBILIDAD EN EMERGENCIA DEL HOSPITAL CENTRAL FAP (\*)**

*ABEL GARCIA V.  
PERU*

## **INTRODUCCION**

Durante las situaciones de desastre, los servicios de emergencia se constituyen en los puntos de mayor afluencia de víctimas con diferentes niveles de gravedad, aumentando la demanda de morbilidad en ese servicio en forma súbita. Por lo que es necesario conocer las cifras habituales de morbilidad, que servirán para la organización, equipamiento, infraestructura y composición de los equipos de guardia. El Hospital Central FAP., carece de información actualizada sobre la morbilidad en el servicio de emergencia; el poder contar con datos precisos fué objetivo del presente trabajo.

## **MATERIAL Y METODOS**

Se realizó un estudio retrospectivo correspondiente a la atención de los siete (07) primeros meses del año de 1994, se revisaron las historias clínicas y los libros de recepción de emergencias, se clasificó a los pacientes por especialidades, obteniéndose datos sobre porcentaje de aquellos que se controlan en la sala de observación y de los que fueron hospitalizados, además se clasificó los diferentes niveles de gravedad, que fueron patología aguda común, urgencias calificadas que se subdividen en urgencias menores y urgencias